

JIS.CO.ID

Berkah Ramadhan, Kodim 0705/ Magelang Bagikan Takjil Ke Warga

Rony - MAGELANG.JIS.CO.ID

Mar 30, 2023 - 18:19



Anggota Kodim 0705/ Magelang Saat Membagikan Takjil ke Warga Masyarakat Bertempat di Halaman Depan Makodim Magelang

MAGELANG - Di bulan Ramadhan 1444 Hijriah tahun 2023 yang penuh berkah, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si melalui Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto beserta staf teritorial dan anggota kodim

membagikan takjil kepada tukang becak, tukang ojek sepeda dan pengguna jalan sekitar jalan RST No 1 Kota Magelang bertempat di Halaman Kodim Magelang, Kamis (29/03).



Dengan penampilan tegap dengan mengedepankan senyum teritorial, anggota yang bertugas membagi takjil berupa nasi kotak dipimpin langsung Dandim melalui Pasiter ini, begitu bersemangat untuk membagikan makanan berbuka puasa kepada warga masyarakat baik tukang becak, tukang ojek maupun pengguna jalan sekitar Kota Magelang.

" Kegiatan bagi-bagi takjil berupa



nasi kotak ini, selain sebagai bentuk rasa saling berbagi juga kegiatan teritorial guna lebih mempererat hubungan silaturahmi dengan warga setempat,' ujarnya.

Dijelaskan, ratusan nasi kotak tersebut diberikan kepada warga masyarakat sebagai wujud saling membantu dan berbagi antar sesama. Diharapkan pemberian takjil berupa nasi kotak bisa membantu warga masyarakat yang belum sempat menyiapkan hidangan untuk berbuka puasa.



" Mudah-mudahan, apa yang kami perbuat di jajaran Kodim Magelang ini membantu masyarakat, serta dapat meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, sehingga TNI akan semakin kuat bersama rakyat," ungkap Pasiter Kodim Magelang.

Sementara itu, Radiman (61) salah satu warga Kampung Kewayuhan Rt 04/06 Kelurahan Gelangan Kecamatan Magelang Tengah mengaku sangat terkesan dan gembira disaat anggota prajurit Kodim memberikan nasi kotak para disetiap bulan Ramadhan.



" Semoga dengan pemberian makanan untuk berbuka puasa kepada kami serta warga lainnya dapat menjadikan suatu pengabdian yang nyata dan mendapatkan keberkahan dari Allah SWT," ungkap bapak 3 anak tersebut.

Pen: 0705/ Mgl.